
 
 
 
 
 
 
 

Ich bin Pate, weil 

Hier lesen Sie das komplette Interview mit Matti Bauer: 
 

Bitte stellen Sie sich kurz vor 

Ich bin 1955 in Dießen am Ammersee geboren und in Landsberg aufgewachsen. Während meines 

Studiums der Völkerkunde und Portugiesischen Philologie an der LMU in München unternahm ich 

Forschungsreisen zu Indigenen in Brasilien und begann Dokumentarfilme über Land und Menschen in 

Bayern zu realisieren. 

 

Was hat Sie motiviert, die Patenschaft zu übernehmen? 

Mirjam Kendler kenne ich als engagierte und kreative Regisseurin. Mit viel Energie und 

Durchhaltevermögen hat sie etwas geschaffen, was viele Menschen inspiriert und glücklich macht. 

 

Matti Bauer 


